
6 Pièces

116 m²

Réf. 4708-ASA.

540 000 €

Martigues
Maison à vendre (13500)
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M-OI  Martigues  vous  propose  à  la  vente  en  exclusivité  référence

4708-ASA, un immeuble de rapport de trois chambres d'hôtes de luxe

avec  spa  professionnels  privatifs  et  terrasses.L'adresse  du  bien,  la

vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les  informations  financières  sont

disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la

référence  4708-ASA  (Lien  direct  sur  les  photos)Situation  et  contexte

:Située  à  Martigues  Jonquière,  cette  villa  est  proche  des  commodités

locales, offrant un stationnement aisé et un accès facile au centre ville

tout en étant à l'abri des regards.Description ...

M-OI Martigues offers you for sale exclusively reference 4708-ASA, an investment

property  with  three  luxury  guest  rooms  with  private  professional  spas  and

terraces.The  address  of  the  property,  the  virtual  tour  video  and  all  financial

information  are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  the

reference  4708-ASA  (Direct  link  on  the  photos)Location  and  context:Located  in

Martigues Jonquière, this villa is close to local amenities, offering easy parking and

easy access to the city center while being out of sight.Interior description:This 116

m² building, completely renovated ...
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